Firmeza en las huelgas de hambre

Hoy se constituye el Comité Catalán de Solidaridad

Previsible boicot a los buques chilenos en Gran Bretaña, Italia, Francia y Suecia

(Redacción.) — Hoy a las siete de la tarde quedará constituido en la sede de los amigos de las Naciones Unidas el Comité Catalán de Solidaridad con Chile formado por destacadas personalidades de la vida política y cultural, entre otros por el senador Josep Benet; Cassia Just, abad de Montserrat; Antoni Tapies, pintor; Felip Solé Sabarís, senador, Joan Gomis, presidente de Justicia i Pau y Joan Alemany, vicario episcopal. Ayer se adhirieron también, a título personal, el conseller de Gobernació, Frederic Rahola, Empar Pi-

neda, dirigente del Movimiento Comunista, el padre provincial de la compañía de Jesús. Una representación chilena de huelguistas de hambre, formada por tres senadores, Eulogio Dávalos, Nemesio Antúnez y Jaume Silva, estarán también en este Comité de Solidaridad, que persigue como objetivo «informar y denunciar ante la opinión pública catalana la dramática situación que vive el pueblo chileno bajo la dictadura de Pinochet» y se preocupará de apoyar a los familiares de los presos para evitar represalias.

Ayer por la noche seguian en huelgá de hambre los cinco chilenos encerrados en Santa Cecilia y el sacerdote catalán Agustí Vall, a los que se unieron por 24 horas Miguel Angel Aparicio, secretario general de la Facultad de Derecho y otra profesora. Un desmentido de los encerrados en Santa Cecilia, llegado a este periódico dice que «si bien es cierto que hemos hecho un llamamiento a personalidades para que manifiesten su apoyo al movimiento solidario con los familiares de los "desaparecidos", no es cierto que personalidades catalanas hayan prestado sus nombres para la realización de actividades tales como encierros y ayunos, sino que lo hicieron para la constitución del Comité Catalán de Solidaridad con los detenidos y desaparecidos en Chile».

OCE (BR) LLAMA A MANIFESTARSE

Por otra parte el comité de Catalunya de la OCE (Bandera Roja) ha hecho un llamamiento a todos los partidos políticos, centrales sindicales y organizaciones populares de Catalunya, para preparar una grán manifestación de repulsa a la dictadura fascista de Pinochet y exigir al Gobierno español la ruptura inmediata de todo tipo de relaciones diplomáticas con Chile hasta el restablecimiento de las libertades.

PINOCHET VE ACTIVISTAS

ACTIVISTAS

Por su parte los portuarios ingleses de Liverpool, los suecos, italianos y franceses enviaron ayer un cable a Chile exigiendo una respuesta del Gobierno de Pinochet y en caso de no tenerla se han propuesto tomar medidas concretas de boicot a los barcos chilenos en los respectivos puertos europeos. En Italia, en las ciudades de Pisa y Roma se están realizando también huelgas de hambre, con la participación del conjunto chileno Inti-Illimani.

En Chile ante la negativa de Pinochet de negociar, los familiares a los «desaparecidos», distribuidos por 85 ciudades, han decidido prolongar la huelga a pesar de que sus cuerpos empiezan a estar ya debilitados. Unos 70 encerrados han empezado a presentar serios problemas de salud y los médicos que los visitan estiman que han en-trado en una fase crítica algunos de ellos. La reacción del Gobierno de Pinochet ha consistido hasta ahora en declarar, a través de Sergio Fernández, ministro del Interior, que detrás de la huelga de hambre se oculta una campaña internacional.